

Donnerstag, 19. Mai 2016

AKTION

# „Blühendes Roding“ lockte Besucher

Am Markttag zum Palmsonntag machte die Geschäftswelt richtig „Lust auf Roding“. Als Höhepunkt gab's eine Modenschau.

Von Peter Nicklas

20. März 2016 17:35 Uhr



Die Erwachsenen fanden reiche Auswahl für sich und die Kinder, diese durften sich über kleine Geschenke freuen.

RODING. Es war zwar kalt und windig, Frühlingsstimmung wollte sich nicht so recht breitmachen. Trotzdem kamen am gestrigen Palmsonntag viele Menschen nach Roding, um hier durch den Standmarkt zu schlendern, am Flohmarkt auf Schnäppchen oder Besonderheiten auszugehen oder sich in den Geschäften nach der aktuellen Frühjahrsmode zu erkundigen. Am Standmarkt in der Schulstraße waren übrigens diesmal kaum Lücken zwischen den Ständen zu verzeichnen.

Eine Bereicherung war zweifellos die Modenschau, zu der sich etliche Rodinger Geschäfte zusammengetan hatten und die viele Bewunderer fand.

Mit ihrer Modenschau wollten Mitglieder des Teams „Lust auf Roding“ zeigen, was Roding als Einkaufsstadt zu bieten vermag: Fesche Highlights für das Frühjahr zeigte das Fashion Atelier.

Fuchs Mode + Tracht war mit Trachtenmode vertreten. Auch das Modehaus Vetter zeigte seine Palette an Frühjahrsmode. Die Parfümerie Bergfeld sorgte für gutes Aussehen. Für das Frisurenstyling war das Friseurgeschäft Ring verantwortlich.

Die Models zogen zunächst durch die Stadt begleitet von einem Cabriolet des OCC Roding. Anschließend war die Modenschau beim Musikhaus Stögbauer. Aufgelockert wurde die Modenschau durch Showeinlagen des Tanzclubs Rodingia.

Neben aktueller Mode gab es zusätzlich Einkaufsgutscheine und am Ende eine große Werbung für „Roding International. Außerdem konnten sich die Besucher auf die Suche nach dem „Goldenen Ei“ begeben.

Auch der nächste Standmarkt mit Verkaufsoffenem Sonntag zum Muttertag wurde bereits beworben. Für zusätzliche Bereicherung an diesem Nachmittag sorgte ein Auftritt des Tanzclubs „Rodingia“.

[Hier lesen Sie weitere Nachrichten aus dem Landkreis Cham.](#)

## Kommentare (0)

[Unsere Community Regeln](#)

**Bitte melden Sie sich an, um kommentieren zu können.**

[Anmelden](#)

noch 700 Zeichen

VERÖFFENTLICHEN



**BUNDESWEHR**  
Viel Lob für Andreas  
Schramm am „Biwak“

**SCHÜTZEN**  
Santl und Reil sind  
neue Gau-Majestäten

